

Korlantas Polri Bersama Kapolres Lamongan Luncurkan RSPA  
Layanan Pasca Laka

Lamongan, 06/12/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id -Satuan Polisi Lalu Lintas (Satlantas) Polres Lamongan menerima kunjungan Tim Anev Kinerja dari Korlantas Mabes Polri dan Akademisi LLAJ dengan rombongan yang dipimpin AKBP SETYABUDI dengan didampingi Kasubdit Kamsel Direktorat Lalu lintas Polda Jatim AKBP WIWIT ADI SATRIA.

Rombongan tiba di Mako Polres Lamongan disambut oleh Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA,S.H.,S.I.K. dan Sekda Lamongan Nalikan beserta Dirut Rumah Sakit yang bekerjasama dengan Jasa Raharja dalam penanganan korban Laka Lantas Senin pagi, (06/12).

Kapolres AKBP MIKO INDRAYANA,S.H.,S.I.K dalam kesempatan peresmian tempat RSPA menyampaikan bahwa RSPA dibuat sebagai sarana komunikasi dan kerjasama dalam pengabdian bersama kepada masyarakat.

RSPA Center ini dibangun sebagai wadah sinergitas antara segenap stakeholder di bidang keselamatan Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, utamanya dalam membahas permasalahan jalan dan upaya mencegah laka dan meminimalisir fatalitas kecelakaan ujar Kasat Lantas AKP ARISTIANTO BUDI SUTRISNO,S.H.S.I.K.,M.H.dalam paparannya didepan Tim Anev dan akademisi.

Panic Button RSML adalah aplikasi tanggap darurat dibidang kesehatan dan dikembangkan dalam penanganan laka lantas yang terintegrasi dengan TACS, aplikasi sendiri merupakan kerjasama antara RS Muhammadiyah Lamongan, Jasa Raharja dan Pemkab Lamongan.

TACS merupakan aplikasi percepatan klaim asuransi bagi korban laka lantas menggunakan teknologi informasi yang telah diluncurkan oleh Gubernur Jatim, hal ini dapat mempercepat penanganan korban laka lantas dalam golden periode sehingga fatalitas korban laka lantas meninggal dunia dapat di minimalisir.

Kami sangat mengapresiasi kerjasama antar stakeholder di Lamongan ini,luar biasa contoh kecil aja Pak Kasat Lantas Paparan di Kantor Dishub ini,ini merupakan implementasi RSPA,ujar AKBP SETYABUDI ketua tim Anev Korlantas seraya memberikan tepuk tangan.